
Die Entwicklung der Betriebsergebnisse wird erläutert und diskutiert. 
 
Herr Kluckhuhn lässt über den Antrag der Verwaltung abstimmen. 
 


